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ACTA DE SESIÓN DE LA JUNTA DE DISTRITO SUR 
 
 
Fecha:  ..............................................  2 de septiembre  de 2024. 
Lugar:  ..............................................  Salón de Plenos del Ayuntamiento. 
Hora de comienzo:  ..........................   20,00 horas. 
Hora de terminación:  ......................   21, 40 horas. 
Convocatoria:  ..................................  Ordinaria. 
 
 

ASISTENTES 
 
 
Por la Corporación: 

Dª. Laura Arrieta Pérez (Concejal-Presidente). 

D. Angel Andrés Royo (Concejal Coordinador de Distritos). 

Dª. Laura Rivas Pérez (Concejala Grupo Municipal Popular). 

D. Luis Alonso Fernández (Concejal PSOE). 

Dª. Patricia González Lacarra (Concejala VOX). 

Dª. Amaya Castro Sánchez (Concejala Grupo Mixto). 
 
Representantes de Vecinos y Asociaciones: 

D. Javier Villar Ibáñez 

D. Dimas Mato Las Peñas 

D. Manuel Marañón Alonso 

D. Julián Herráiz Herráiz (AAVV 7 Infantes – Las Gaunas) 

Dª. Carmen Bañales Somalo (AAVV Cascajos) 

D. Pedro Manuel Sáenz Rojo - Suplente 

Dª. Noemí Del Valle Izquierdo (AAVV La CAVA- Fardachón) - Suplente 

D. Vicente Ruiz Cazorla - Suplente 
 
Excusan su asistencia: 

D. Carlos Moreno Morales. 

Dª. Mª Begoña Vidales Villalibre 

D. Aarón Blázquez Mangas (AAVV La Estrella) 

Dª. África García Peñarrubia (AAVV El Arco) 

D. Francisco Alonso García 

D. Daniel Largo Rodríguez 

D. Luis Miguel Rioja Vázquez 

 
Actúa de Secretario: 

D. Fernando Barrientos Bernardo. 
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Logroño, 26 de agosto de 2024 
 

 

CONVOCATORIA DE LA JUNTA DE DISTRITO SUR 

 

Siguiendo instrucciones de la Sra. Presidenta de la Junta de Distrito 
SUR se le convoca a la sesión ordinaria de la misma que tendrá 
lugar a las 19:45 horas en primera convocatoria, y quince minutos 
después en segunda, del día 2 de septiembre de 2024, en el salón de 
Plenos del Ayuntamiento de Logroño. 

El Orden del Día previsto es el siguiente: 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 
2. Despacho de Presidencia. Información del Distrito. 
3. Estado de ejecución del Presupuesto Participativo para el año 2024. 
4. Propuestas del Presupuesto Participativo para el año 2025.Se adjunta 

listado de propuestas para el Distrito. 
5. Ruegos y preguntas. 

 

 

 

 

Nota Importante: 
 

Le rogamos que confirme su asistencia, con el fin de poder 
convocar a su suplente en caso contrario. 

 

 

Atentamente, 

 

El Secretario de la Junta de Distrito 

D. Fernando Barrientos Bernardo 

 

 

Concejalía de Participación Ciudadana Teléfono 
941.27.70.84 Negociado de Gestión de Distritos 
Obispo Bustamante 3 – 1º  participacion@logrono.org 

 

mailto:participacion@logrono.org
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DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 

1.-Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

Abierta la sesión, por el  Secretario se propone la aprobación del Acta de la sesión anterior, 
correspondiente al día 14 de mayo de 2024, siendo aprobada por unanimidad de los 
asistentes. 
 
2.- Despacho de Presidencia. Información del Distrito. 

En este punto y por la Sra. Presidenta se contestan varias cuestiones que quedaron 
pendientes en la pasada sesión, además facilita información concreta de actuaciones que se 
están desarrollando o que se prevén desarrollar en breve espacio de tiempo, entre otros los 
siguientes: 

-En temas de medio ambiente: Actuaciones de reciclaje de aguas en distintos parques del 
Distrito; mejora del bombeo de Rio Mayor; obras en el Parque del Camino y en las Tejaras; 
previsión de reposición de arbolado; pista polideportiva en el Parque de Las Gaunas; cambio 
de pavimento de juegos infantiles en Diego de Velázquez; trabajos de reparación en varias 
urbanizaciones. 

-Obras menores y preparación de asfaltado en Avda. de Burgos, Pintor Rosales, Montesoria, 
Pradoviejo, reparación de baldosas en diversas calles (…). 

-Labores de pintado en Parque Princesa Leonor y eliminación de grafitis en distintos puntos 
del Distrito. 

-Se ha habilitado nuevo paso de cebra en Pradoviejo, a la altura de Mercarioja. 

-Se han rehabilitado tableros en el puente del Parque de San Miguel. 

-Otras obras menores de electricidad y colocación de placas fotovoltáicas en Colegios. 

Seguidamente responde varias preguntas que quedaron pendiente en la sesión anterior, 
siendo entre otras las siguientes: 

• Sobre la solicitud de parada Línea 9 de Bus (parada intermodal), está pendiente de 
estudio por los servicios municipales junto a otras peticiones. 

• Respecto a la petición del pintado en el Parking de la vendimia, según informe técnico 
recabado es complicado hacer estos trabajos en ese tipo de pavimento. 

• Sobre la petición de las marquesinas en la parada del Consejo Regulador, se debe 
resolver mediante las maniobras de los conductores de los buses. 

• Respecto a la petición de un juego de calistenia, hay previsión de actuaciones en 
próximos ejercicios, lo mismo que en las solicitadas en la C/Nevera. 

 
3.- Estado de ejecución del Presupuesto Participativo para el año 2024. 
 
Por la Presidenta de la Junta se informa del estado de las siguientes actuaciones, incluidas 
en ese Presupuesto Participativo: 
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-La limpieza y funcionamiento de la fuente en el Parque de San Adrián: Se está preparando un 
proyecto a tal objeto, informa de los motivos del retraso en su redacción. 

-El paso elevado en C/Tirso de Molina, está previsto ejecutar junto a la C/Francisco de 
Quevedo. 

-El paso elevado en Avda. la Sierra, está previsto ejecutar junto a C/Panzares y C/Nestares. 

-Respecto al paso en la Calle Salustiano Olázaga no es pertinente su ejecución por haber 
otros en las cercanías, según informe técnico emitido al efecto. 

-Respecto a la petición para los jardines en C/Francisco de Quevedo, se ha detectado el 
problema en la fuente, que ya ha sido solucionado. 

 

4.-Propuestas del Presupuesto Participativo para el año 2025.Se adjunta listado de 
propuestas para el Distrito. 

Respecto a este punto y por parte de la Sra. Presidenta informa que la relación de 
propuestas que se ha adjuntado junto a la convocatoria es meramente indicativo, no siendo en 
absoluto vinculante y que están sujetas a consideración de la Junta. Informa de los motivos de 
índole técnico que en estos momentos impiden puedan ser tenidas en consideración alguna 
de ellas, siendo inviables. 

En este punto manifiesto su disconformidad D. Julián Herráiz Herráiz (AAVV 7 Infantes – 
Las Gaunas) en relación al documento adjuntado, conteniendo propuestas aceptadas y no 
aceptadas, entiende que no se han respetado las formas. 

En el mismo sentido que la Sra. Presidenta se manifiesta el Sr. Andrés Royo, como Concejal 
de Coordinación de Distritos. 
 
5.- Ruegos y preguntas. 
 
En este punto por parte de la Sra. Presidenta se abre un turno de ruegos y preguntas entre los 
asistentes, interviniendo los siguientes en el sentido y contenido  que se acompaña de forma 
sucinta: 
  

Interviniente Pregunta/Ruego 

Dª. Amaya Castro 
Sánchez (Concejala 
Grupo Mixto). 
 

Respecto a las placas fotovoltáicas instaladas en colegios, 
pregunta ¿ya están conectadas a la red?¿son de autoconsumo?. 
Contesta la Sra. Presidenta dando cuenta de la información de 
que dispone, comentando que son de autoconsumo y que ya están 
en funcionamiento, salvo las del parking de la vendimia. La 
información es complementada por el Sr. Andrés Royo, 
informando que las placas del parking de la Plaza de Vendimia no 
están en funcionamiento por falta de autorización de Iberdrola. 

 Solicita explicaciones respecto a las propuestas no aceptadas del 
Presupuesto Participativo para el año 2025 y que se ha adjuntado 
junto a la convocatoria. 
Contesta la Sra. Presidenta comentando que el documento es una 
mera propuesta, sujeta a debate y que en su momento se 
facilitarán los informes técnicos que justifiquen la no aceptación de 
alguna(s) de las propuestas. 

D. Javier Villar Ibáñez. 
 

Comenta que las actuaciones municipales para solucionar 
deficiencias en parques y jardines sólo se producen cuando hay 
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previas denuncias en prensa, refiriéndose a la Plaza Accesur. No 
entiende el por qué no se hacen las actuaciones antes de las 
denuncias públicas. 
Contesta la Sra. Presidenta que no es criterio a seguir el de las 
denuncias en prensa; los trabajos siguen una planificación y se 
actúa según orden de prioridades. 

D. Vicente Ruiz 
Cazorla. 
 

Comenta la problemática de la parada de taxi en C/Clavijo nº 57 
(más de 36 metros de largo), de dimensiones desmesuradas para 
el uso que se da (nunca hay servicios).Pregunta por el estado de 
tramitación de la Ordenanza del Servicio Público de taxi. 
Contesta el Sr. Andrés Royo, indicando que la parada de taxi de la 
C/Clavijo fue una petición del Distrito y con el consenso del sector 
del taxi. Se estudiará su restructuración. Se están tomando 
medidas en orden a reordenar este servicio, se prevé que se 
habiliten nuevas licencias y en efecto se está trabajando en una 
nueva Ordenanza, ya que la actual es obsoleta. 

 Pregunta por la previsión para el replantado de arbolado en el 
Distrito. ¿Dónde se van a plantar, qué tipos de arbolado?. 
La Sra. Presidenta se compromete a contestar mediante correo 
electrónico a los miembros de la Junta. 

 Comenta varios aspectos del Presupuesto Participativos. 

D. Luis Alonso 
Fernández (Concejal 
Grupo Socialista). 

Reflexiona sobre el contenido y desarrollo de los Presupuestos 
Participativos; entiende que debería actuarse con más rapidez en 
aquellas actuaciones menores (pasos elevados).Hecha de menos 
la falta de información para la ejecución de  los espacios 
dotacionales para el Distrito: Deberían estar en calendario, fijar 
plazos, etc.  
En el Distrito Sur había una propuesta para habilitar puntos de 
recarga de vehículos eléctrico, desconoce cual es la situación 
actual. 
Reitera la problemática y deficiencias del servicio de taxi en la 
ciudad. 
Contesta la Sr. Presidenta, comentando las actuaciones previstas 
para habilitar nuevos pasos elevados en el Distrito. Respecto a los 
grandes proyectos dotacionales del Distrito, son parte de las 
inversiones del Presupuesto General. Muestra su acuerdo con la 
necesidad de nuevos puntos de carga de vehículos eléctricos. 

D. Dimas Mato Las 
Peñas. 

Comenta el buen estado y mantenimiento del Parque de Las 
Gaunas y el buen uso de la pista polideportiva. Considera que 
deberían programarse más actividades de recreo,  

Dª. Noemí Del Valle 
Izquierdo (AAVV La 
CAVA- Fardachón). 
 

Respecto al listado del presupuesto Participativo para el año 2025 
aceptadas plantea preguntas: no entiende la dilación en obras Joan 
Gispert, hay propuestas que no se han solicitado (cubiertas en 
juegos infantiles del Parque, etc.).  
La Sra. Presidenta entiende que la propuesta aludida sí que se 
incluye entre las aprobadas en la Mesa de Barrio, al incluirse en la 
de más recursos para jóvenes. 

 Comenta la problemática de las “dobles filas” en la C/Guindalera, 
reclama más presencia policial. 

D. Julián Herráiz 
Herráiz (AAVV 7 

Respecto a las propuestas aceptadas y rechazadas del 
Presupuesto Participativo para 2025, reclama se elaboren informes 
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Infantes – Las 
Gaunas). 

técnicos que lo avalen o rechacen. 
Comenta la Sra. Presidenta que se recabarán los informes y se 
trasladarán a los miembros de la Junta. 

 Respecto a la Línea 4 de Bus (propuesta aceptada en el 
presupuesto participativo) reclama y estudio de su ampliación ya 
que está saturada de usuarios. 

 Respecto a la antigua Guardería “Ding Dong”, ¿qué previsión tiene 
el Gobierno Municipal sobre sus fines? 
Comenta la Sra. Presidenta que el Ayuntamiento va a actuar en 
ese edificio, no pudiendo concretar las actuaciones en este 
momento. 

 Paso de cebra en C/Club Deportivo con esquina C/Pintor Rosales: 
¿Cuándo se va a hacer? Es una petición vecinal. 
Comenta la Sra. Presidenta la imposibilidad técnica de su 
ejecución, según informe técnico recabado. 

 Respecto a la plantación de nuevo arbolado en el Distrito, entiende 
que es muy escaso (solicita información de su ubicación). A su vez 
pide que se trasplanten otros que causan problemas en el tránsito 
(junto a la Pizzería de Club Deportivo). 
Comenta la Sra. Presidenta que se informará de la plantación, no 
siendo posible el traslado de los solicitado. 

 Actuación en acequia junto a la vía del tren: actuación pendiente de 
ejecutar. 

 Parada Línea 5 de bus (C/Duques de Nájera con C/Chile). Solicita 
que se adelante para un mejor servicio en el acceso. 

Dª. Patricia González 
Lacarra (Concejala 
VOX). 

 

Propone que desde los Servicios técnicos se comunique a los 
conductores de Bus que sean sensibles con los accesos a los 
vehículos de las personas mayores y que intenten facilitar el 
acceso a los mismos en las maniobras. 

 Comenta la necesidad de limpiar el Parking de Pintor Rosales junto 
a la vía está con zarzas, broza, etc. que invaden la acera. 

Dª. Carmen Bañales 
Somalo (AAVV 
Cascajos). 

Plantea queja por la oscuridad del Parque infantil Luis de Góngora. 

D. Pedro Sáenz Rojo. 

 

Respecto al trabajo de los conductores de autobuses urbanos y 
maniobras en las paradas, entiende que el servicio que prestan es 
muy aceptable. 
Entiende que el refuerzo de líneas de bus, debe extenderse a otras 
que dan servicio en la zona (2 y 5), además de la 4. 
Comenta el Sr. Andrés Royo los problemas que plantea el 
incremento o modificación de líneas por estar sujeto a un contrato, 
no así como los refuerzos puntuales que se intentan solucionar 
siempre. 

 Plantación de arbolado del camino a la Grajera en la salida del 
paso inferior  hacía la Grajera, en el tramo del Camino de Santiago: 
Debe revisarse el estado de los árboles que no han prendido 
adecuadamente. 

Dª. Amaya Castro 
Sánchez (Concejala 
Grupo Mixto). 

Comenta varios apuntes o deficiencias entre lo que se ha recogido 
en el Presupuesto Participativo y las actuaciones que  se va a 
hacer. 
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 Comenta varios aspectos técnicos de las dificultades para adecuar 
las paradas de bus. 

D. Julián Herráiz 
Herráiz (escrito de 
Luis M. Rioja 
Vázquez) 

Lee escrito de Luis M. Rioja en el que reclama la finalización de la 
prolongación de Avda. de La Sierra. 

 
 
Finalizada la sesión, la Sra. Presidenta levanta la sesión. 
 
De lo cual y de lo que transcrito queda, doy fe. 
 

El Secretario  

  

 D. Fernando Barrientos Bernardo. 


